Erster Schiesstag 19. März 2022

Am 19. März um 13.00 Uhr startete der erste Jungschützen-Schiesstag im Schützenhaus Aefligen.



Zuerst mussten die Jungschützen zum Fotoshooting. Die Fotos sind nun auf der Homepage.

















Am ersten Schiesstag wurde erst mal das Gewehr eingeschossen. Dafür wurde zwei Mal ein Übungsprogramm geschossen.

5 Probeschüsse 6 Einzelschüsse und 4 Schuss in Serie.

Das bessere der beiden Resultate wird für die Aefliger-Meisterschaft gezählt.







Die Jungschützen des Kurses eins bis drei werden von den Leitern betreut. Das heisst es wird geschaut wie geschoben werden soll und Tipps gegeben. Vom vierten bis zum sechsten Kurs lassen wir die Jungschützen sich gegenseitig betreuen, damit sie selbst das Schieben lernen.







Zum Schluss des Tages wurde noch das Gewehr geputzt und neu eingefettet.